MEXICO

El IPC finalizó la semana con una significativa ganancia, ubicándose alrededor de los 54,083 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y locales. En Estados Unidos, el mercado de capitales se vio impulsado por mejores cifras a lo esperado de la economía norteamericana, ayudando a confirmar el estado de solidez que ésta mantiene. En México, respecto a indicadores de consumo, a finales de la semana la ANTAD dio a conocer sus cifras de ventas correspondientes a julio. Las VMT de la asociación registraron una variación de +1.2% respecto al mismo mes del año anterior, representando su segunda menor variación en lo que va del 2024, reafirmando así una prevista normalización en la dinámica del consumo en el país. A detalle, destacó una moderación mayor a lo esperado en el desempeño de las tiendas de autoservicio. Respecto al tipo de cambio, destacamos la apreciación que mostró el peso en días recientes de la mano de la depreciación registrada por el dólar ante una creciente expectativa de que la Reserva Federal anuncie un recorte en tasas, llevándolo a alcanzar niveles cercanos a los 18.63 pesos por dólar. Respecto a las emisoras del índice, sobresalió el alza semanal alrededor de +4.9% que registró el precio de las acciones de CHDRAUI, apoyado tras el anuncio de su próxima inclusión a la muestra del Índice MSCI Mexico. Para terminar, la siguiente semana destacamos la publicación de la revisión final del PIB para el segundo trimestre del año, de las cifras de inflación para la primer quincena de agosto así como de las minutas de política monetaria de BANXICO el próximo jueves 22 de agosto. Respecto a estas últimas, será importante conocer mayores detalles relacionados al reciente recorte en la tasa de referencia.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses terminaron la semana con importantes ganancias, con el Dow Jones logrando superar el nivel psicológico de los 40,000 puntos. Lo anterior, ante una significativa moderación de preocupaciones que giraban en torno a una desaceleración en el crecimiento económico mayor a lo prevista tras la publicación de buenas cifras del nivel de precios y la dinámica del consumo en la Unión Americana para julio. A detalle, los precios al productor registraron una variación mes a mes a nivel general y subyacente de +0.1% y +0.0%, menores al estimado de +0.2%, mientras que los precios al consumidor mostraron una variación mes a mes a nivel general y subyacente de +0.2% (en línea con lo esperado). De esta forma, dichas lecturas ayudaron a confirmar una continua moderación en las presiones inflacionarias en la economía estadounidense. Por otro lado, la cifra de ventas al menudeo mostró una variación de +1.0%, muy por arriba del +0.4% esperado, reflejando una significativa mejora secuencial y pasando a representar su mayor nivel registrado desde febrero 2023. Todo lo anterior ayudó a reforzar las expectativas para que la FED pueda anunciar un recorte en la tasa de fondos federales en su reunión de política monetaria del próximo 18 de septiembre. En temas corporativos, el precio de las acciones de Walmart Inc. tuvo una importante alza luego de que sus resultados trimestrales fueron bien recibidos por los inversionistas, apoyado por una nueva revisión al alza de sus expectativas anuales en términos de ingresos y utilidades. Para finalizar, la siguiente semana destacamos la publicación de las minutas de la FED, las cuales se darán a conocer el próximo miércoles 21 de agosto.

